

## SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA



El secretario general de Apjae Mendoza, Jorge Farías, junto a afiliados y sus hijos durante la entrega de kits escolares.

### Secretaría de Previsión y Acción Social

# Comenzamos la entrega de kits escolares



**L**a **Comisión Directiva Central, a través de la Secretaría de Previsión y Acción Social**, ha comenzado la entrega de los kits escolares para los hijos e hijas en edad escolar de los afiliados.

Se trata de una de las iniciativas más queridas de APJAE y busca colaborar con las familias al acercarse el inicio del ciclo lectivo. Es parte del compromiso de nuestra organización que, de

esta manera, refuerza los lazos de apoyo mutuo y solidaridad

**Claudia Rigo y Zoilo Cardozo, secretaria y subsecretario de Previsión y Acción Social** respectivamente, dieron inicio a la actividad y destacaron la relevancia que da APJAE a la educación, pilar fundamental para la construcción del futuro de niños y jóvenes.



Matías Di Bello y Marcelo Zualet junto a miembros de la CDS de San Rafael y niños y adolescentes que recibieron los kits.